
 

 

 

 

 

皆様、こんにちは。突然ではありますが皆さんは「クロスの法則」ってご存知で

すか。身体の正中に対しクロスすると仕草がきれいにそして美しく見えると言うん

であります。 
例えば右を指すに、右手で右方向を指すより、左手で体に対してクロスして右を

指す方がきれいだという事です。女性もイヤリングを外す時に右手で右のイヤリン

グを外し左手で左のそれを外すなどもってのほかです。右を外すに左の手を添える

と自然にクロスが成り立つという事です。どうです。首がちょっとかしがり、可愛

いでしょう。こんな感じです。究極は鼻くそをほじる時です。左の鼻は右手で、右

は左手でほじくりその角度で飛ばす。これが正しいほじくり方です。失礼しました。 
本日はお二人の大先輩が退会されるに当たりご挨拶にお見えになっております。

お二人には大変お世話になりました。後程ご挨拶いただきます。 
ありがとうございました。 

 

 

 

 

・ 過日の台湾での地震に対しまして現在、国際奉仕委員会で埔里 RC に問い合わせ

ておりますが、小野直前会長が個人的に電話で伺ったところ被害はなかったとの

ことです。ご報告いたします。 
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退会挨拶 

藤森睦美会員 

 思い出を話せば半日以上かかってしまいます。父が亡くなって 2-3

年後に入会のお誘いを受けましたが、学位取得のために大学へ通って

いたので、入会を少し待っていただき取得後に入会させていただきま

した。足かけ 45 年ほどになります。私の一生のうち半分以上は RC と

のお付き合いとなります。第 28期に会長をさせていただきその後は大

した役割もなく、出席することを仕事のようにしておりました。50 歳

のときに病気にかかり余命 15 年と言われましたが、良い薬に出会い倍の 30 年生き

ております。これからは自分だけの楽しみの時間をもっとつくりたいと思い、退会

を決めました。皆さん本当にありがとうございました。 

 

小口雅弘会員 

 37年間という長い間お世話になりました。色々思い出もありますが、

何度も台湾埔里や国際大会にも連れて行ってもらいました。特に最後

の埔里 RC 訪問には歩けなかったので小野さんに車いすを押してもら

いました。腰が痛く歩けなくなってきているので、退会を申し出まし

た。長い間楽しい RC活動でした。ありがとうございました。 

 

 

 

 

・ 今週と次週例会は事業報告をしていただきます。 

・ 25日は富岡 RC 訪問の振替休会といたします。 

・ 次週例会終了後に理事会を開催いたします。 

 

 

 

 

 

事業報告(Ⅰ) 

 

米山記念奨学委員会 濵 俊弘 委員長 

 ガバナー輩出クラブとして例年に増して、皆さまにご協力をいただきまして 19

名の方にお願いできました。ありがとうございました。 

 

出席委員会 林 靖高 委員長 

 今期はホームクラブ 100％の方は居りませんでした。しかしガバナー効果とでも

いいますかメイクが多く出席率が向上しております。 

幹 事 報 告 

 



 
国際奉仕委員会 中嶋 孝一 委員長 

 愛のコインの継続。台湾地震の情報を受け埔里 RCに被害状況等の確認中です。世

界大会参加への協力として委員会費を支出しました。ありがとうございました。 

 

ロータリー財団委員会 矢島 進 委員会 

 財団寄付が皆さまのご協力により地区の上位に入れました。ありがとうございま

した。財団補助金申請によりつつじが丘学園にノートパソコンを 2 台寄贈できまし

た。一年間ありがとうございました。 

 

新世代奉仕委員会 宮坂宥澄 委員長 

 ボーイスカウト・ガールスカウトへの支援と特別支援としてつつじが丘学園へ財

団補助金を受けての支援と毎月誕生会用のケーキを梅林堂さんのご協力を得て贈り、

また、有志の皆さんより募金をいただき委員会費と合わせて支援金を贈りました。

一年間頑張りました。ありがとうございました。 

 

職業奉仕・保健委員会 竹村一幸 委員長 

 四つのテストの唱和・月間に卓話を担当しました。健康診断・職場訪問を行いま

した。一年間ありがとうございました。 

 

会則特別委員会 竹村一幸 委員長 

 クラブ運営に支障が出たときに定款・細則・内規について変更、提案をすると言

う事でしたが、特に大きな変更はありませんでした。サポートメンバーの会費につ

いて検討した結果、ビジターと同様と言う事になりました。 

 

会場監督(SAA)委員会 藤森 睦美 委員長 

 お願いをして委員を 1 名増員していただきましたので、順調に活動できたと思い

ます。エレクトーン演奏も継続しました。できれば今後も継続していただければと

思います。 

 

会計 山岸 邦太郎 会計長 

 毎月集金させていただきました。ご協力ありがとうございました。 

 

原 史郎 副幹事 

 一年間あまりやることはなかったですが、無事に終わりました。ありがとうござ

いました。 

 

佐藤 有司 副幹事 

 一年間お世話になりました。特にやったと言う事もありませんでしたが、今年度

の一番の思い出は地区協議会だったと思います。苦しかったですが皆さんのお力を

得て無事できましたことを感謝申し上げます。ありがとうございました。 

 

小野 仁 直前会長 

 



 
 一年間、楽をさせていただきました。ありがとうございました。 

＝＝＝ 一年間ご協力ありがとうございました ＝＝＝ 

 

 
 

  

藤森睦美  本日を以って引退させて頂きます。長い間おせわになり、有り難うご

ざいました。ロータリーの益々の発展を祈念いたしております。 

小口雅弘  長い間有難うございました。 

太田博久・小口成人・北村正春・濵 俊弘・原 史郎・平沢清文・宮坂 伸・山岡

正邦  藤森睦美さん、小口雅弘さん長い間ごくろうさんでした。 

牛山幸一・大橋正明・小口泰史・小野 仁・小松正二・佐藤有司・瀬戸雅三・高木

昭好・竹村一幸・中嶋孝一・中畑隆一・濵 毅・林 裕彦・林 靖高・宮坂宥澄・

矢島 進・矢島 實・山岡正邦・山岸邦太郎・守屋麻里・薩摩 建  ニコボック

ス委員会が苦戦しているようなので、協力します。 

小口成人  ダイヤ精機が創立記念月となりました。 

北澤洋之介  地域に育てられ本日まで営業することができました。これからもよ

ろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

会員数４７名、出席者３３名、出席率７３.３３％、前々回訂正９０.７０％ 
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